

# 枝川幼稚園

## あかるいみんなのうたごえが たのしいえだかわようちえん

24年度が始まりました。幼児期の教育は、生涯にわたる人格形成の基礎を培う重要な役割を担っています。幼児は、周囲の大人に対する信頼感に支えられて自分の世界を広げ、自立した生活に向かっていくようになります。幼稚園においては、このような幼児期の特性を踏まえて、教師と幼児の温かい信頼を築いていくことが重要だと考えます。

本年度も幼稚園と家庭が手を取り合い、そして、小学校や地域の皆さんのお力をお借りして心身ともに健やかで、意欲や思いやりのある子どもを育てるために、取り組んでいきます。

4月9日にはかわいい17名の園児を迎えて、入園式を行いました。

園庭に満開に咲いた桜をバックに、幼稚園の一番大きな組のお兄さんお姉さんになった記念に写真を撮りました。



### 枝川保育園のお友達と一緒に誕生会や避難訓練、ALTとの交流などを行っています

4月20日、4月生まれのお友達のお誕生日をみんなでお祝いしました。「お誕生日おめでとう」の歌を歌ったり、年長さんは得意なことを披露したり、職員からの“お楽しみ”を楽しんだりします。終わったあとは、幼稚園の子どもたちはお楽しみのおやつを、保育園はおいしい給食をいただきました。



内科  
外科  
小児科  
循環器内科  
消化器内科  
リハビリテーション科  
人工透析

有料広告

医療法人 森木病院  
光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL (088) 893-0014